
平成 25 年度広島県生涯学習研究実践交流会 アンケート集計 ＜質問内容＞         ア：「研究実践発表は，今後の取組や活動の参考になりましたか。」         イ：「本交流会において，様々な人と話し，交流が広がりましたか。」         ウ：「本交流会の日程や内容はいかがでしたか。」                    
 

 

 

 

 

 

 ＜御意見・御感想＞ ○ 久しぶりにお会いできた方もあり，とても嬉しかったし，大変勉強になりました。もっともっと情報発信をし，いろいろな方と連携し，明るい人づくり，まちづくりの支援をしたいと思っています。ありがとうございました。 ○ 三者連携，若い世代とどうつながるか，体制づくり・しくみづくり，人材育成について参考になりました。学生ボランティアのエネルギーはすごいと思いました。「社会教育」の重要性をあらためて感じました。 ○ いろんな立場の人，いろんな県の人と集まる機会はほとんどないので，とても貴重な時間でした。 ○ 発表者の真摯な姿勢，考察に感銘を受けました。職員の研修について，今一度その「目的」から検討していきます。 ○ たくさんの事例，素晴らしいコメンテーターを集めておられ，すばらしいと思いました。来年もぜひ参加したいです。 

質問内容 
達成度の割合 


